第4回大阪サクヤヒメ・トーク交流会

開催レポート

2019年5月22日、大阪企業家ミュージアムにて「第4回大阪サクヤヒメ・トーク交流会」 を開催。大阪サクヤヒメ表彰受賞者2名をお招きし、ご自身のキャリアに関するエピソード や、経験を通して得た「モチベーションの保ち方」などについてお話し頂きました。

ご登壇者

野村 しおり氏 大阪糖菓株式会社 代表取締役社長 北島 知子氏 マッスル株式会社 社長付



株式会社大阪糖菓 取締役社長

「働く上で一番大切なのは、自分が楽しめること。自身が 一番輝けるように、自分をいたわってほしい。」

2014年に金平糖メーカーの3代目として社長に就任しました。いろいろな仕事を経験しましたが、失敗も成功も含めて今が一番楽しいです。これからのインバウンド対応を意識して、最近ベラルーシ出身のスタッフを採用したり、オリジナルのゆるキャラや漫画グッズの制作など新しいことにも挑戦しています。歌やダンスなどの趣味も大事にし、どんなことでも金平糖を知ってもらうために役立てるようにしています。

部下には基本的にやりたいようにやらせて、様々なアイデアを出してもらっています。部下との日頃のコミュニケーションを大切にしており、例えばボーナスを渡す際には全社員に毎回違う一口コメントを添えています。部下のモチベーションが下がっている時は、スタッフの特性を見極めてスタッフごとに接し方を変えて声をかけています。仕事は家族があってこそ頑張れると思うので、社員には育児・介護を優先させ、無理せずに長く働いてもらうようにしています。

働く上で一番大切なことは、自分が楽しめることです。後悔しないように、ワクワク・ドキドキしてほしい。家事・子育て・介護と仕事の両立が大変なときもありますが、いつでも自身が一番輝けるように、自分をいたわってほしいです。



北島 知子氏マッスル株式会社 社長付

「人間力を磨くには、様々な人の話を聞き、なんでも経験 し、どんなことも少し背伸びしてやってみることが大事。」

キャリアアップのために心がけていることは、人間力を磨くことです。そのためには、様々な人の話を聞き、なんでも経験し、どんなことも少し背伸びしてやってみることが大事だと考えています。 そうすると、いろんな引き出しが増えていきます。人間力を磨けるように、常に意志をもって上を見るようにしています。

部下には目標までの道筋を自分で考えさるようにしています。どんどん失敗させ、よい失敗を重ねさせ、「何ができるか、何が絶対ダメな失敗か」をわからせるようにしています。自分の気持ちをキープする方法、つまり、自分で自分を導く方法を考えさせるようにしています。

目の前の人の良いところを「ネクタイが素敵」「髪型が似合っている」「靴がピカピカ」など、3秒以内に3つ見つける方法を実践していて、部下にも勧めています。こうすると、目の前の人の良い所にしか目がいかなくなります。自分の第一印象にも気を使うようになるし、相手に良い印象を伝えることで相手も気持ちがよくなります。お互いの良いところを見つけられるようになれば、良い関係が築け、ビジネスもうまくいくようになります。

働くにあたっては、嫌な仕事でもどうしたら楽しめるかを常に考え、どうしても無理なことは誰かにお願いするなどして、自分が得意なことに注力するようにすると良いと思います。

終了後、参加者による情報交換を行いました。



